

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale ajournée, tenue le 27 décembre

M. l'échevin S.-D. Vallières, maire-suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Larivière, St-Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Gallery, Wilson, Chaussé, L.-A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Payette, Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette et Major.

REQUETES.

1.—De la "Canadian Transfer Co." protestant contre l'effacement de la ligne de la ruelle St-David.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

2.—De MM. Côté & Marsan au sujet de leur contrat à la station des pompes du bas niveau.

3.—De M. W.-D. Lighthall au sujet de la question de la fourniture de l'eau.

Renvoyées à la Commission de l'Aqueduc.

4.—Du Secrétaire Provincial informant le Conseil que le règlement concernant l'annexion de St-Henri a été sanctionné.

Déposée aux archives.

5.—Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: De prier le greffier de la Ville d'inclure dans l'avis public concernant les amendements à la charte la question des conduits souterrains et l'établissement d'une usine à gaz.

6.—Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Qu'une délévation composée de Son Honneur le Maire, du greffier de la Ville et de deux échevins choisis par Son Honneur le Maire et le greffier, soit nommée pour représenter la Ville aux funérailles de feu l'honorable Raymond Préfontaine, à Halifax.

ACTE.

7.—Arrangement intervenu entre la Ville et MM. Rémi Gohier *et al.* au sujet du contrat de M. Jos. Langlois.

Sur proposition de M. l'échevin ROBILLARD, appuyé par M. l'échevin RICARD, il est

Résolu: D'approuver cet acte et d'autoriser le Maire et le greffier de la Ville à le signer au nom de la Ville.

RAPPORTS.

8.—De la Commission des Finances, à l'effet de nommer des évaluateurs pour l'année prochaine.

Déposé sur le bureau.

9.—De la Commission des Finances, à l'effet d'acheter un certain lopin de terre de Dame Plessis dit Bélair.

10.—De la Commission des Finances, à l'effet d'opérer le virement de certains montants (\$3,059 et \$423.41).

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

11.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant un crédit de \$1,560 pour acheter des chevaux.

CITY COUNCIL

Report of adjourned special meeting, held the 27th of December

Present: Ald. S. D. Vallières, acting-mayor, in the chair.

Ald. Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Gallery, Wilson, Chaussé, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Payette, Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette and Major.

PETITIONS.

1.—From Canadian Transfer Co. protesting against the erasure of the line of St. David's lane.

Referred to the Road Committee.

2.—From Côté & Marsan anent the contract at low level pumping station.

3.—From W. D. Lighthall concerning the question of the water supply.

Referred to the Water Committee.

4.—From Provincial secretary informing Council that by-law re annexation of St. Henri has been sanctioned.

Filed of record.

5.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That the City clerk be instructed to add to the public notice concerning the amendments to the charter the question of underground conduits and the establishment of a gas plant.

6.—On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That a deputation composed of His Worship the Mayor, the City clerk and two aldermen selected by the Mayor and the City clerk, be appointed to represent the City of Montreal at the funeral of the late Hon. Raymond Préfontaine, at Halifax.

DEED.

7.—Agreement between the City and Messrs. Rémi Gohier *et al.* anent the contract of Jos. Langlois.

On motion of Ald. ROBILLARD seconded by Ald. RICARD, it was

Resolved: That the same be approved of, and that the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

REPORTS.

8.—From Finance Committee to appoint the assessors for the coming year.

Laid on the table.

9.—From Finance Committee to purchase a certain piece of land from Dame Plessis dit Belair.

10.—From Finance Committee to vary sums of \$3,059 and \$423.41.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

11.—From Finance Committee concurring in report of the Fire and Light Committee for an appropriation of \$1,560 to purchase horses.